

Communiqué

Implantation des éoliennes dans les communes de France : il faut donner la parole aux maires

De plus en plus de maires sont confrontés à un projet d'implantation d'éoliennes sur leur territoire ou à proximité. Pour beaucoup d'entre eux, et pour beaucoup d'habitants, ces projets ne sont plus acceptables.

Nous croyons que le moment est venu de nous exprimer, à la fois parce que la pression des forces pro éoliens est toujours plus élevée, et parce que de plus en plus de nos citoyens demandent aux maires d'intervenir. Doutant de l'efficacité des éoliennes, nos citoyens se disent à quoi bon implanter des éoliennes, à quoi bon détruire une partie de nos vies et de nos territoires, si en plus elles n'apportent pas de vraie solution.

Aujourd'hui nous adressons une « lettre ouverte » aux principaux pouvoirs publics. Nous avons le soutien d'élus, de personnalités et d'associations qui sauront utiliser cette lettre ouverte pour défendre notre cause.

Des mouvements de maires contre l'éolien se créent à différents niveaux locaux. Plus que jamais la nécessité d'une action nationale nous semble évidente, aussi évidente que l'union fait la force. Aussi, conscients que la commune constitue le socle de la démocratie locale, que les maires en sont les piliers et qu'à ce titre ils doivent être écoutés et respectés lorsqu'il s'agit de la vie de leurs villages et des habitants qui les ont élus, nous appelons les maires de France à soutenir cette lettre ouverte.

Le 14 avril 2021

Brigitte Pistre, maire de Frazé, Eure-et-Loir

Michel Couder, maire de Courcival, Sarthe

ventdesmaires@laposte.net